



tender que aunque están con nosotros tienen que estudiar y son jóvenes», comentó Fuensanta (hospedadora). Ella y Raquel, que son otra de las parejas que participa este año en el programa intergeneracional, comparten su tiempo comiendo siempre juntas, viendo televisión y paseando. Raquel comentó haber aprendido a cocinar junto a Fuensanta, ya que es una «magnífica cocinera y ama de casa».

«Echaremos de menos nuestras charlas por la noche antes de dormir», reconocieron Consuelo y Cari, estudiante de Logopedia, que llevan ya dos años participando juntas en este programa.

En el acto de clausura de las Jornadas de Solidaridad Intergeneracional, donde se entregaron los diplomas, Consuelo García, jefa del Servicio de Bienestar Social, quiso resaltar «la calidad de la relación humana y cómo se llega a acuerdos más allá del compromiso inicial».

Los jóvenes ofrecen su compañía y los ancianos las experiencias que les han marcado a lo largo de los años y que ayudará a sus compañeros de piso a afrontar la vida de manera diferente.

En primer plano, Ginés y Jeisson, y al fondo, Fuensanta y Raquel, participantes en el programa. En el centro, Consuelo García. JORGE MARTÍN

# Cincuenta años no es nada

► Reconocimiento a jóvenes y mayores que compartieron casa en una iniciativa municipal y de la UMU

**SONIA DÍAZ OLIVA**

■ Vivencias, historias y más de 50 años los separan, pero eso no impide que compartan casa mayores y estudiantes de la Universidad de Murcia.

Ayer fue la entrega de diplomas del Programa de Alojamientos

Compartidos entre jóvenes universitarios y personas mayores del municipio de Murcia, organizado por el Servicio de Proyección Social y Voluntariado de la Universidad y la Concejalía de Bienestar Social y Sanidad del Ayuntamiento de Murcia.

Jeisson Martínez, que es colombiano y estudiante de Filosofía, destacó el aprendizaje que le ha supuesto esta experiencia: «Gracias a las historias que me cuenta Ginés de su vida he aprendido mucho de la historia y cultura de este país». Ginés, vecino de La

Nora, y Jeisson comparten piso en esa pedanía desde septiembre y afirmaron que seguirán juntos el curso que viene. El estudiante de Filosofía añadió que lo que más les une es el fútbol, que siempre intentan ver juntos.

«Los mayores tenemos que en-